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Abstract (en)
[origin: WO9003264A1] A cardboard box (7) with a flanged top edge (25) can be made from a one-piece cut-out. A single or double flanged
edge folded around the outside of the box is produced by a machine which folds down and glues an edge strip on the flat cut-out once or twice in
consecutive steps. The three-dimensional box shape is obtained by folding down the side walls and gluing them together. The flanged edge confers
the necessary dimensional stability on the box made of cut-out material and the box is considerably lighter than conventional boxes of similar size
with no flanged edge.

Abstract (fr)
On peut fabriquer un récipient de carton (7) doté, en sa partie supérieure, d'un collet rabattu (25) à partir d'une seule pièce découpée. On forme un
collet rabattu simple ou double, replié vers l'extérieur du récipient, en repliant une ou deux fois des bandes latérales prévues sur la pièce découpée;
cette opération mécanique se fait en plusieurs étapes successives, y compris le collage; c'est ensuite seulement que l'on donne au récipient sa
forme tridimensionnelle en collant mécaniquement les unes aux autres les parois latérales repliées. Le collet rabattu confère au récipient sa stabilité
de forme, ce qui permet d'utiliser pour la pièce découpée un carton beaucoup plus léger que pour les récipients de même format sans collet rabattu
qui se faisaient jusqu'à présent.
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